Zu Punkt 10:

Der Bürgermeister informiert das ein Vorvertrag für den Ankauf des Grundes der ehemaligen Bahnstrecke Waldhausen – Martinsberg in der KG Kleinweißenbach vorliegt. Die Fläche des Grundstücks beträgt 43.256 m² und das Angebot lautet auf € 0,65 pro m² Grund, womit der Kaufpreis € 28.116,-- betragen würde. Von den restlichen Gemeinden im Waldviertler Kernland ist bekannt das Sallingberg bereits dem Kauf zugestimmt hat, Grafenschlag eher positiv einem Kauf gegenüber steht, aber noch abwartet, Traunstein und Kirchschlag warten ab und schauen wie die anderen Gemeinden sich entscheiden. Eher abgeneigt zu einem Ankauf der ehemaligen Bahnstrecke sind derzeit die Gemeinden Martinsberg und Ottenschlag. Der Bürgermeister schlägt vor das die Gemeinde Großgöttfritz den vorliegenden Vorvertrag nicht beschließt und ebenfalls noch abwartet, ob die Grundbesitzerin Frau Brigitte Meissner, Hohebach, Deutschland die Bedingungen des behördlichen Eisenbahn-Auflassungsverfahrens (Entfernen und Sanierung der Bahnübergänge, Entfernen und Entsorgung der Eisenbahnschwellen, etc.) erfüllt, bzw. wie das derzeit in Arbeit befindliche Radwege-Konzept des Waldviertler Kernlandes aussieht und welche Gemeinden sich noch fix zum Ankauf der ehemaligen Bahnstrecke entscheiden.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig den vorliegenden Vorvertrag nicht zu beschließen. Es wird jedoch ein einstimmiger Grundsatzbeschluss über den möglichen Ankauf der ehemaligen Bahnstrecke in der KG Kleinweißenbach bei Vorliegen von einem stimmigen Konzept als Fahrradweg mit Anbindung an andere Gemeinden und bei Erfüllung der Bedingungen des behördlichen Eisenbahn-Auflassungsverfahrens durch die Grundbesitzerin Frau Brigitte Meissner, gefasst.

Zu Punkt 11:

Für die Umstellung der Ortsbeleuchtung in der KG Kleinweißenbach (Kleinweißenbach und Ritschgraben) auf die energiesparenden LED-Lampen wurden Angebote von der Firma Elektro Mengl, Zwettl und von der Firma Elektro Herbert Müllner, Großweißenbach eingeholt. Es werden 17 Lampen in Kleinweißenbach und 9 Lampen im Ritschgraben getauscht.

Fa. Elektro Ing. Ewald Mengl GmbH, Zwettl 17.

17.070,60 inkl. Mwst.

Fa. Elektro Herbert Müllner, Großweißenbach

15.755,17 inkl. Mwst.

Die ausführende Firma wird von der Gemeinde mit dem Gemeindetraktor und einen Gemeindearbeiter unterstützt werden.

Weiters weist der Bürgermeister daraufhin das es für die LED-Lampen eine Landesförderung von 100 Euro pro Stück gibt und diese Investition in energiesparende LED-Lampen ebenfalls ins KIP fallen wird, wobei die Kosten ebenfalls zu 50% gefördert werden.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig mit dem Tausch der Lampen die Firma Elektro Herbert Müllner, Großweißenbach 112 zum oben genannten Betrag zu beauftragen, wobei die Abrechnung der Arbeiten jedoch nach dem tatsächlichen Umfang und das Ausmaß der Arbeiten erfolgt.